

# Campagne publicitaire 2024

du 5 décembre au 15 janvier

## INFO HEMMINGFORD

Bulletin communautaire - Community Bulletin - infohemmingford.org

### Cinq bonnes raisons d'annoncer dans l'Info Hemmingford :

1. C'est une entrée privilégiée dans 1500 foyers soit chez environ 3,250 personnes. Pourquoi privilégiée? Lors d'un récent sondage, tous les lecteurs interviewés ont dit qu'ils lisent avec intérêt et apprécient ce petit journal local qui diffuse des informations qui les touchent personnellement.
2. C'est vous offrir un outil de communication efficace à un coût avantageux.
3. C'est un journal bilingue qui est lu autant par la population anglophone que francophone.
4. Nous publions des articles sur l'économie locale qui font la promotion des annonceurs qui soutiennent le journal.
5. **Choisir d'annoncer dans l'Info Hemmingford, c'est participer concrètement à l'amélioration du milieu de vie et au soutien des organismes communautaires !**



Format simple : (6cm x 4.5cm)  
360\$ page intérieure  
415\$ couverture arrière  
(plus taxes)



Format double : (12.5cm x 4.5cm)  
720\$ page intérieure  
830\$ couverture arrière  
(plus taxes)

**Contactez-nous pour réserver un espace pour votre annonce dans les 6 éditions du Info-Hemmingford - 2024**

**Susan Fisch :**  
**514 819-8120**

**infohemmingford.pub@gmail.com**  
**infohemmingford.org/publicite**



Format triple : (19cm x 4.5cm)  
1080\$ page intérieure / 1245\$ couverture arrière (plus taxes)

Les prix affichés sont pour 6 publications et comprennent les frais de graphisme pour la première annonce. Il est possible de prendre une entente de moins de 6 publications moyennant une majoration des tarifs unitaires de 25% et la facturation de frais de graphisme (25\$, 35\$ & 50\$)

# Publicity campaign 2024

from December 5 to January 15



Bulletin communautaire - Community Bulletin - infohemmingford.org

## Five good reasons to advertise in Info-Hemmingford:

1. It is privileged access to 1500 homes, which represents around 3,250 people. Why privileged? From a recent survey, all the readers interviewed claimed that they read with interest and appreciation this little local paper that diffuses news that touches them personally.
2. It offers you an effective communications tool at an advantageous cost.
3. It is a bilingual newspaper that is read as much by the English population as by the French.
4. We publish articles on local economy that promote those advertisers that support our paper.
5. Choosing to advertise in Info-Hemmingford is participating concretely in the improvement of our living environment and the support of our community organizations!



**Cyber Style**  
Informatique

Vente & réparation 4, Van Vliet  
Réseautique Lacolle, Qc  
Cours & formation 450 246-0033  
Service à domicile www.cyberstyle.ca

**NOUVEAU!** CAMERAS DE SURVEILLANCE  
ET SYSTÈMES DE SÉCURITÉ

Single format : (6cm x 4.5cm)  
\$360 interior page  
\$415 back cover  
(plus taxes)

**THIBERT BOURGON**  
Assurances Inc.

RÉSIDENTIEL • AUTOMOBILE • FERME • COMMERCIAL • VOYAGE • BATEAUX

**Sylvie Thibert**  
sthibert@thibertbourgon.com  
Courtier d'assurances associé  
propriétaire

**Johanne Galarneau**  
jgalarneau@thibertbourgon.com  
Courtier en assurances  
de dommages des particuliers

**France Landry**  
flandry@thibertbourgon.com  
Courtier d'assurances  
de dommages

**515 Ave. Champlain, Hemmingford 450 247-3210**

Double format : (12.5cm x 4.5cm)  
\$720 interior page  
\$830 back cover  
(plus taxes)

**Contact us to reserve space for your advertisement in the next 6 editions of Info Hemmingford, 2024**

**Susan Fisch :**  
**514 819-8120**  
**infohemmingford.pub@gmail.com**  
**infohemmingford.org/advertising**



Triple format : (19cm x 4.5cm)  
\$1080 interior page / \$1245 back cover (plus taxes)

Prices are for 6 publications and include layout and design if needed for the first ad. You can place your ad for fewer than 6 issues and an additional 25% will be billed plus design fees: 25\$, 35\$ and 50\$ depending on size of the ad.